



Pero después dijeron: “No estamos haciendo lo correcto. Hoy es un día de buenas noticias. Si nosotros nos callamos y esperamos hasta que amanezca, nos van a castigar. Mejor vayamos al palacio y avisemos lo que sucede”. (2 Reyes 7:9, TLA)

Amados Amigos y Pastores:

Los saludamos fraternalmente en el nombre de Jesús, muy agradecidos a Dios y a cada uno de Uds. por vuestra fidelidad, amistad, generosidad y compromiso a lo largo de estas tres décadas de servicio misionero. Nos tenemos palabras para expresar nuestra gratitud, quisiéramos estar con Uds., matear y charlar horas y horas, pero aún hay una “tarea inconclusa” en la que estamos abocados para que el Mensaje llegue a todo pueblo, tribu, lengua y nación. Y solo la podremos cumplir JUNTO a Uds. Por esa razón, compartimos estas líneas para encaminarnos en lo que Dios tiene para todos en este año.

Iniciamos el 2025 visitando a algunos que nos acompañan fielmente, participamos del retiro para misioneros candidatos y veteranos del DNM, tuvimos reuniones virtuales con quienes están en el campo y con otros colegas de África, llevando adelante la tarea de concientizar y ayudar a la Iglesia africana para abrir sus agencias misioneras. Quizás sería más eficaz visitarlos en persona, por ahora lo hacemos de manera remota hasta que se abra una puerta. Hablamos de Costa de Marfil, Malawi, Madagascar, Kenia o Mozambique. ¡Oramos que se levante una generación de misioneros africanos!



Nuestra área de servicio se ha extendido a los continentes de Asia y Oceanía. Estamos acompañando a los misioneros enviados desde Argentina, tanto en lo administrativo como espiritual, y coordinando la comunicación en algunas naciones donde todavía no tenemos presencia del DNM. Esta tarea no es fácil, pues la mayoría son naciones sensibles a la recepción del evangelio. Ayúdenos a orar por este tema, que Dios nos guíe y consigamos una manera de introducir a nuestros consiervos, y que tengan lo necesario para servir en aquellos rincones tan necesitados del amor del Señor.

Recordando lo que el Señor hace... En el año 2003 se puso en marcha la radio FM “La Voz de la Esperanza”, en la ciudad de N’Djaména, capital de Chad. Dios ha hecho numerosos milagros a través de la oración y las ondas radiales, y se han plantado varias iglesias en un contexto bien islámico. Hoy nuestros colegas pueden obtener visado a través de la radio porque también ha impactado a las autoridades gubernamentales, y, a pesar de los contratiempos de falta de luz eléctrica, finanzas, etc., “la frecuencia de vida” como la han titulado los oyentes, sigue resonando en el aire y proclamando el Mensaje de Jesucristo, para que “ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento”, ¡Aleluya! (2 Pedro 3:9)

Para concluir, les contamos que nuestro hijo menor Emiliano y su familia han tomado la decisión de servir en África, por lo cual están terminando su capacitación teológica, reingresaron al GPM y se comunican con algunos amigos que sirven en aquel amado continente. Así que... ¡toda la tribu Pedrozo estará de lleno en la obra misionera, Amén! Muchas gracias por orar por ellos y recibirlos cuando llegue el tiempo de su gira promocional, al igual a Ezequiel y familia, al regresar a fines de este año, si el Señor así lo permite.

Muchas gracias nuevamente por acompañarnos y bendecirnos. Haremos como aquellos cuatro leprosos que no fueron egoístas y compartieron las buenas noticias con su gente. Los abrazamos en el Señor.

Sus amigos misioneros,

Tony & Millie